

De: APICY, piétons et cyclistes du Pays de Gex <info@apicy.fr>

Sujet de l'email: **Lettre d'information APiCy du 18 mai 2017**



Élections législatives

Dans le cadre des élections législatives, la Fubicy (Fédération des Usagers de la Bicyclette, dont APICy fait partie) a mis en place un mini-site internet pour interpellier les candidats. La Fubicy a réalisé un document présentant les mesures à développer pour favoriser les déplacements à vélo, qui est disponible ici: <http://www.fub.fr/sites/fub/files/fub/Parlons-velo/parlons-velo.pdf>. Les candidats sont invités à faire connaître leur position à travers un questionnaire dont les réponses seront rendues publiques. Ce questionnaire est ici: <http://parlons-velo.fr/questionnaire>.

Il est important de relayer au maximum ces documents, et d'obtenir le maximum de réponses au questionnaire. Alors n'hésitez pas à interpellier les candidats de votre circonscription !

Plan vélo départemental

Le département de l'Ain a publié un plan vélo pour la période 2017-2021. Il avait consulté à ce sujet les associations cyclables, dont APICy. Nous n'avions pas pu nous déplacer, mais nous avons fait part de nos demandes, qui ont été relayées par [l'association Vélo de Oyonnax](#), également membre de la Fubicy.

Ce plan peut être téléchargé [sur la page du département](#). Si une partie des mesures sont orientées vers le développement du tourisme à vélo et du vélo sportif, nous nous réjouissons particulièrement des mesures 7 à 12 du plan qui concernent le vélo utilitaire. Le département pourra apporter un soutien financier aux aménagements cyclables réalisés par les collectivités. Point intéressant, la collectivité bénéficiaire de cette subvention devra nécessairement mettre en œuvre un programme de sensibilisation à l'usage du vélo auprès des habitants du territoire (ce que nous demandons depuis longtemps, et en vain, à la CCPG).

Ce plan est un premier pas positif qui pourra, nous l'espérons, accélérer la mise en place d'infrastructures et de mesures de promotion du vélo comme mode de déplacement dans notre département.

Projet de territoire de la CCPG

De nouvelles réunions publiques sur le projet de territoire sont organisées par la CCPG. Il est important d'y participer pour donner votre point de vue et demander que soient pris en compte les besoins des piétons et cyclistes. Plus d'informations sur le site de la CCPG: <http://www.cc-pays-de-gex.fr/projet-de-territoire-reunions-publiques/>.

Veloroute Ferney-Gex

La CCPG est en train de sélectionner le bureau d'étude pour le projet opérationnel de la véloroute. Une réunion du comité de pilotage devrait pouvoir être programmée en juin....soit 2 ans après la précédente. En tout cas, le projet semble être relancé.

Nous avons aussi rencontré la société Terrinov, responsable du réaménagement du bas de Ferney, pour nous assurer que la connexion entre la véloroute et la piste cyclable suisse sous le tunnel de Ferney sera bien réalisée. Ce projet intègre de nombreux aménagements cyclables. Tous nos documents sur ce sujet sont sur notre site: <http://www.apicy.fr/nos-activites/participation-a-des-groupes-de-travail/veloroute-ferney-gex>.

Modification PLU Ferney-Voltaire

Nous avons participé à l'enquête sur la modification du PLU de Ferney-Voltaire, et avons remis en main propre nos observations au commissaire-enquêteur. Nous demandons surtout que des stationnements vélos de meilleure qualité soient prévus par le règlement du PLU. Vous pouvez trouver le texte de nos observations sur notre site: <http://www.apicy.fr/lienarticle/3361>.

Conseil municipal des jeunes de Prévessin

Notre association a été reçue par le conseil municipal des jeunes de Prévessin-Moëns. Deux membres de l'association et un membre du bureau ont échangé autour du vélo comme mode de déplacement, autour d'un petit questionnaire, d'une vidéo sur la sécurité, et d'une discussion très participative avec les jeunes. Tout le monde semble avoir apprécié cette rencontre, et rendez-vous est pris au mois de septembre pour une mise en pratique avec un petit parcours dans les rues de la ville.

Atelier participatif sur le projet d'itinéraire cyclable Viarhônga - Sud Léman

La Communauté de Communes du Genevois (CCG) conduit actuellement une étude de faisabilité de la véloroute voie verte Viarhônga, de manière coordonnée avec Thonon Agglomération et Annemasse Agglomération. La CCG a intégré également à cette étude ses axes modes doux structurants.

La CCG souhaite développer son réseau cyclable en se basant sur les usages et la connaissance du terrain des cyclistes avertis et amateurs. Afin d'aider à tracer une voie pertinente et efficace sur la partie qui joint Annemasse à Valleiry, la CCG vous convie à venir exprimer vos attentes sur les différents aspects du projet et recueillir votre avis sur les tracés pressentis lors d'un atelier organisé **LE MARDI 30 MAI DE 18H À 20H, À L'ESPACE ALBERT FOL À VALLEIRY**. Une synthèse à l'issue de cet atelier sera remise aux décideurs.

Nous vous invitons à y participer. Pour des besoins d'organisation il faut confirmer votre présence par email à l'adresse suivante : mobilite@cc-genevois.fr

Prochain comptage des cyclistes et piétons

Nous allons essayer d'organiser une nouvelle fois un comptage des cyclistes et piétons aux frontières, un mardi ou jeudi matin du mois de juin. Pour le moment, nous n'avons pas encore de date fixée, mais nous ferons appel à vous pour nous aider à le réaliser. Merci par avance à celles et ceux qui pourront participer.

Repair café le 9 juillet

Les colibris du Pays de Gex organisent un nouveau repair café le 9 juillet de 14h à 17h au centre culturel Jean Monnet à Saint-Genis-Pouilly. Comme d'habitude, les Colibris lancent un appel à bénévoles pour les aider à tenir le stand de réparation des vélos.

Prime de 200 € pour l'achat de vélos électriques: un succès national

Grâce à l'action coordonnée des associations faitières de promotion du vélo, le gouvernement a instauré par décret une prime à l'achat pour les vélos électriques. Vous pouvez lire à ce sujet le communiqué de presse de la Fubicy: <http://www.fub.fr/presse/bonus-200-eu-velos-assistance-electrique-bon-debut>. Les modalités pratiques pour bénéficier de la subvention sont expliquées sur ce site: <http://www.asp-public.fr/bonus-velo>. Au 1er avril, quelques mois à peine après la mise en place du dispositif, plus de 15 000 demandes ont été déposées. Cela va encore renforcer l'essor des vélos électriques, qui avait déjà connu une progression de ses ventes de 31 % entre 2015 et 2016.

Réseaux sociaux

APiCy est présent depuis quelque temps sur Facebook. Depuis peu, nous sommes également présents sur le réseau social Diaspora*, un réseau libre et décentralisé respectueux de la vie privée et des données de ses utilisateurs. [N'hésitez pas à nous y rejoindre](#). Également, si vous ne voulez louper aucun des articles publiés sur notre site internet, vous pouvez vous abonner [aux flux RSS](#).

Adhésion

Notre association ne peut fonctionner que grâce à ses adhérents. Pensez à adhérer ou à renouveler votre adhésion. Toutes les informations pour le faire se trouvent [sur notre site](#), il est possible de payer en ligne directement sur le site sécurisé de HelloAsso. D'avance merci pour votre soutien.

Bonne fin de semaine à toutes et tous.

[Visitez notre site web](#)
[Pour vous désinscrire, cliquez ici](#)
[Envoyer à un ami](#)



